
De que aprendan solos los alumnos, pues en ese ámbito he hecho algunas 

experiencias de que aprendan solos. (…) Pero creo que una clase, más que 

nada, que sirva de orientación y pueda transmitir algo de conocimiento pero 

que sirva de orientación para una materia. Un alumno puede llegar pero si tiene 

un profesor que se lo va diciendo pues mucho mejor y que le pueda dar pautas 

de la materia, bibliografía y le dice por donde ir. Eso supone mucho y ahí está 

el profesor y no sólo para dar conocimiento como un papagayo y también para 

tutorizar, sobre todo. Lo veo imprescindible.  

 


